



Lodo cubre casas en Jilotzingo

JILOTZINGO. Una menor de tres meses muerta y 12 personas desaparecidas era hasta ayer el saldo del desgajamiento de un cerro en la comunidad de San Luis Ayucan, Jilotzingo, tras las intensas lluvias durante la noche del viernes, informó Protección Civil del Estado de México. La dependencia señaló que el deslave arrastró ocho casas. El Gobierno estatal reportó el rescate de tres personas y la limpieza de 20 kilómetros de zona afectada. Ayer continuaban las tareas de búsqueda. **Pág. 8**





JILOTZINGO, EDOMEX

El deslave de cerro deja una bebé muerta

PATRICIA VENEGAS

El Sol de Toluca

Hasta el cierre de esta edición al menos 12 personas continuaban desaparecidas

JILOTZINGO. Una menor de tres meses murió y 12 personas estaban desaparecidas ayer, luego del desgajamiento de un cerro en la comunidad de San Luis Ayucan, Jilotzingo, tras las intensas lluvias registradas la noche del pasado viernes, informó Protección Civil del Estado de México.

“Un deslave arrastró ocho casas, dejando 12 personas bajo los escombros y lamentablemente, la pérdida de una

menor de tres meses”, indicó la dependencia por medio de un comunicado.

En tanto, el Gobierno estatal reportó el rescate de tres personas y la limpieza de 20 kilómetros de zona afectada.

Las personas rescatadas son un niño de 12 años de edad, una menor de 10 años y una mujer de 34 años, quienes fueron trasladados la madrugada de ayer al Hospital de Traumatología de Lomas Verdes para su atención médica.

Además, varias personas que habitan en las inmediaciones de la zona afectada desalojaron sus viviendas ante el peligro de un nuevo deslizamiento de tierra, por lo que algunas familias se trasladaron a la iglesia del lugar, la cual fue habilitada como albergue.

De acuerdo con el Gobierno estatal, en los albergues instalados permanecen 91 personas: 31 en la Iglesia de San Luis



RESCATE

EL GOBIERNO del Estado de México reportó el rescate de tres personas y la limpieza de 20 kilómetros de zona afectada

Obispo y 60 en un domicilio particular de la comunidad de San Luis Ayucan.

Ayer, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, recorrió la zona afectada y supervisó los trabajos de rescate luego de las intensas lluvias que

causaron el desbordamiento de un río y el deslave de un cerro.

Indicó que esta emergencia fue atendida de forma inmediata gracias a la labor conjunta de 450 elementos de diferentes secretarías estatales y federales, entre ellas la Sedena, Semar y Guardia Nacional.

Por su parte, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) labora en la zona para recuperar la energía eléctrica, mientras que la Secretaría de Salud estatal instaló un módulo de atención médica gratuita.

CUARTOSCURO.COM



Personal del Ejército, GN y Marina durante las labores de búsqueda de sobrevivientes